

Kempten, 21. Januar 2021

Laurehaus unterstützt die Lebenshilfe Kempten

Große Freude bei der Lebenshilfe Kempten. Am Donnerstag, den 21. Januar 2021, übergab Markus Laure, Geschäftsführer des Kemptener Bauunternehmens Laurehaus, einen Scheck in Höhe von 2.500 Euro an die Geschäftsführerin der Lebenshilfe Kempten, Christine Lüddemann. Die Lebenshilfe wird die Spende für die Ausstattung ihres neuen Wohnheimes in Waltenhofen nutzen.

„Für die Ausstattung unseres neuen Wohn- und Lebensprojekts müssen wir einen Großteil der Kosten selbst tragen. Darum freuen wir uns über die Spende von Laurehaus und sind dankbar für die Unterstützung“, erzählt Christine Lüddemann.

Das neue Wohnheim entsteht derzeit in Waltenhofen. 24 erwachsene Menschen mit einer geistigen Behinderung werden im März dieses Jahres in das von der Raiffeisenbank Kempten-Oberallgäu eG gebaute und von der Lebenshilfe Kempten angemietete Gebäude einziehen. Sie werden dort in zwei Wohngruppen leben. Ihr altes Zuhause in der Kemptener Mariaberger Straße muss von Grund auf saniert werden. Damit sie sich in ihrem neuen Zuhause wohl fühlen und eine optimale Betreuung möglich ist, müssen für beide Gruppen Gemeinschaftsräume wie Küche, Wohnzimmer und Pflegebäder eingerichtet werden. Auch die Zimmer der Bewohnerinnen und Bewohner sollen, wo möglich, neu ausgestattet werden.

Das Kemptener Unternehmen Laurehaus plant und baut seit über 15 Jahren Häuser und Wohnungen, individuell gestaltet nach den Wünschen der Kunden. „Wir freuen uns, die Lebenshilfe Kempten bei der Einrichtung ihres neuen Wohnheimes zu unterstützen. Für uns als Hausbauer passt die Verwendung natürlich optimal“, erklärt Markus Laure mit einem Schmunzeln.

Wenn Sie die Lebenshilfe Kempten ebenfalls bei der Ausstattung des neuen Zuhauses für ihre Bewohnerinnen und Bewohner unterstützen möchten, helfen Sie mit einer Spende. Spendenkonto: Raiffeisenbank Kempten, IBAN: DE72 733 699 20 000 000 4545, BIC: GENODEF1SFO, Stichwort: Ausstattung Waltenhofen – herzlichen Dank!



Christine Lüddemann, Geschäftsführerin der Lebenshilfe Kempten, nimmt einen Scheck von Markus Laure, Geschäftsführer von Laurehaus, entgegen. Die Lebenshilfe wird die großzügige Spende des Kemptener Bauunternehmens für die Ausstattung ihres neuen Wohnheimes in Waltenhofen nutzen (Foto: Lebenshilfe Kempten/Anna-Lena von der Eltz).